



■ OFERTA EDUCATIVA

Las universidades de Salamanca se promocionan en el salón internacional del estudiante AULA

R.D.L.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, asistirán hoy a la inauguración de AULA 2013, el salón internacional del estudiante y de la oferta educativa que se celebra en Madrid. Hasta el domingo, la Universidad dará a conocer su oferta formativa a los estudiantes que acudan al recinto IFEMA, según las previsiones se esperan unos 100.000 alumnos.

También la Universidad Pontificia de Salamanca estará presente en AULA donde presentará la organización de unas jornadas de puertas abiertas entre los meses de marzo y abril. Los interesados en conocer la institución también podrán participar en los más de 30 talleres gratuitos que la Pontificia llevará a cabo dirigidos a los miembros de la comunidad educativa preuniversitaria. Los colegios podrán organizar a sus alumnos en grupos para participar en estas jornadas de innovación educativa de la Universidad Pontificia y, de forma paralela, podrán visitar gratuitamente las torres de la Clerencia.